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３０－６ 教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成３０年１０月１７日（水）13:30～15:25 

場  所  事務局棟２階会議室 

出席者  駒田学長 

山本，鶴岡，尾西，加納，尾藤，冨樫，野崎，橋本，松田，堀，吉本，竹井， 

伊藤（正），安食，樹神，鶴原，藤田，片山，緒方，畑中，伊藤（智）， 

神原，三宅，綾野 

欠席者  西村，梅川 

陪席者  山中監事，西澤（工学部4年生） 

 

◎ 前回議事概要の確認 

学長から事前に照会した３０－５教育研究評議会議事概要(案)について，資料のとおり記

録に留めたい旨の報告があり，了承された。 

 

◎ 第70回三重大学祭について 

議事に先立ち，三重大学全学大学祭実行委員会から，第70回三重大学全学大学祭「三重

奏～過去・現在・未来～」の開催についての紹介があった。 

 

Ⅰ 審議事項 

１．2021年度（2020年実施）三重大学入学者選抜（案）について 

山本理事から，「資料：審－１」に基づき，2021年度（2020年実施）三重大学入学者選抜

（案）について説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

２．その他 

なし 

 

Ⅱ．役員会報告 

１．第13・14回役員会について 

企画総務部総務課長から，平成30年度第13～14回役員会について，「資料：役－１，参考

資料１～２」に基づき，報告があった。 

 

Ⅲ．その他報告事項 

１．工学部学生の懲戒処分期間の満了について［報告事項終了後，関係者のみにて報告］ 

企画総務部総務課長から，前回（9月19日開催）の教育研究評議会において確認することと

した，学生の懲戒処分における有期停学期間の判断に関する教育研究評議会での議論の経緯に

ついて報告があった。次いで，畑中工学部長から，当該学生の懲戒処分期間満了による処分解

除についての報告があった。 

 

２．平成29事業年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

尾西理事から，「資料：報－２」に基づき，平成29事業年度に係る業務の実績に関する評価

結果（原案）についての報告があった。 

 

３．平成30年度業務執行状況（第2四半期）について 

各理事・副学長から，「資料：報－３」に基づき，平成30年度業務執行状況（第２四半期）

について，「主な取組・成果」「課題・対応方針」「中期計画の数値目標に係る実績」を中心とし

た報告があった。 
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４．三重大学外国人留学生特待生（授業料免除型）制度（新設）について 

堀副学長から，「資料：報－４」に基づき，三重大学 外国人留学生特待生 （授業料免除型）

制度を新設し，平成31年度から実施する旨の報告があった。 

 

５．三重大学における大学スポーツ振興の推進に関する検討会設置について 

山本理事から，「資料：報－５」に基づき，「大学横断的かつ競技横断的統括組織設立準備委

員会」への参加に向けて，三重大学における大学スポーツ振興の推進に関する検討会を設置す

る旨の説明があった。 

◇主な意見 

○日本版NCAAは誰が作るのか。なぜ，特に運動部の課外活動に対して立ち上げるのか。 

→アメリカのNCAAをモデルに，スポーツ庁が「大学横断的かつ競技横断的統括組織」の

設立を推進している。学生スポーツは個々の大学や競技団体に分かれ，それぞれにおい

て怪我や諸問題に対応しているため，学生スポーツの健全化や安全性の保障，スポーツ

倫理等について統一的な基準を作っていこうという動きであるが，大学スポーツを活性

化するために商業的な要素も入れ込みながら、発展させていこうという一面もある。 

○日本版NCAAが動き出すと，大学スポーツが今までのような学生主体の課外活動ではなく，

大学もある程度主体性を持つような活動に変わっていくのか。 

→そういう変化もあるかもしれないが，課外活動は学生の自主自立した活動であるので，

自分たちの責任をより明確にするということにもなり得る。競技団体と，その傘下にあ

る学生連盟等との関係もどのようになるのか分からないので，準備委員会に参加するこ

とにより情報を収集したい。 

 

６．COC+に係る報告（資料：報－６） 

冨樫副学長から，「資料：報－６」に基づき，平成30年度第5回地域創発部門会議における協

議事項等についての報告があった。 

 

７．平成30年度情報セキュリティ教育e-learning受講状況について 

学術情報部情報・図書館課長から，「資料：報－７」に基づき，平成30年度情報セキュリテ

ィ教育e-learningの受講状況についての報告があった。 

 

８．平成30年度公的研究費コンプライアンス教育e-learning受講状況について 

財務部長から，「資料：報－８」に基づき，平成30年度公的研究費コンプライアンス教育

e-learningの受講状況についての報告があった。 

 

９．その他 

①江戸橋付近の道路工事に伴う道路及び歩道の切替について 

野崎副学長から，「資料：報－９」に基づき，江戸橋付近の道路工事に伴う道路及び歩道の切

替についての説明があった。 

 

②数理・データサイエンス教育の強化への支援 

財務課長から，「資料：報－10」に基づき，文部科学省から「数理・データサイエンス教育

の全国展開の加速化」に係る協力校の募集依頼があった旨の報告があった。 

 

③科学研究費補助金の申請状況について 

鶴岡理事から，科学研究費補助金の申請状況の報告があり，提出期限までに積極的に申請し

ていただくよう部局長への協力依頼があった。 

 

以 上 


